



## Presseaussendung

### Beamte retten den Staat!

Die ungünstigen Vorfälle der letzten Tage sind noch allen bekannt: Ibiza-Video - Abberufung des Innenminister - Ankündigung von Neuwahlen - Abberufung der gesamten Bundesregierung - provisorische Bundesregierung!

Viele reden von einer Staats- und Regierungskrise, Bundespräsident Van der Bellen führt aber mit ruhiger und besonnener Hand unter Anleitung der fast 100-jährigen Bundesverfassung sicher und seriös durch diese Tage!

Und es zeigt sich, dass unser Rechtssystem mit der Verfassung aus dem Jahr 1920 bzw. 1929 und den „pragmatisierten“ Beamten eine Säule unserer Demokratie sind. Ohne dieses rechtlich ausgeklügelte Konstrukt würden wir italienische Verhältnisse vorfinden.

„Ich bin stolz auf unser Rechtssystem und insbesondere auf unsere Beamtinnen und Beamten, die objektiv und fachlich den Staat in dieser schwierigen Zeit aufrechterhalten!“ hält LAbg. Dr. Peter Csar, GÖD Vorsitzender von OÖ fest und weiter „Die Bevölkerung hat eine Garantie und auch ein Recht, dass alles gut weiter läuft, auch wenn die Bundespolitik streitet!“

Csar hält auch fest, dass dies eine Absage an alle Nörgler des Systems sind, die immer nur kritisieren, weil dieses System „veraltet“ und in die „Jahre gekommen“ sei. Vielmehr muss man unsachliche Kritik als quasi „staatsgefährdend“ einstufen, die nur dem politischen Egoismus bzw. Erfolg dienen soll!

Csar: „Danke an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Öffentlichen Dienstes, dass eine solche qualitätsvolle Arbeit für die Bürger und für den Staat erbracht wird. Ich hoffe, dass die allgemeine Wertschätzung dafür nicht lange auf sich warten lässt!“

Rückfragen bitte an:  
GÖD OÖ Vors. LAbg. Dr. Peter Csar  
Mobil: 0664 1449582